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25 DE NOVIEMBRE DE 2015

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 12:00 horas del día veinticinco de nov¡embre
del año dos mil quince, se reun¡eron en el Salón de Delegados, sito en Calle 10 esquina Canario,
Colonia Tolteca, Código Postal 01 150, los integrantes del Subcomité de Obras Públicas en la
Delegación Alvaro Obregón del Distr¡to Federal que a continuación se citan: Lic. Joaquín Meléndez
Lira, Jefe de la Oficina de la Jefatura Delegacional, Suplente de la Jefa Delegacional, Presidenta;
lng. Abel González Reyes, D¡rector Técnico en la Dirección General de Obras y Desarrollo
Urbano, Secretario Técnico; lng. René Arias Andrade, Director de Obras, Suplente del Director
General de Obras y Desarrollo Urbano, Vocal; C. Rene Antonio Crespo Dlaz, Director General de
Administración, Vocal; C. Jesús García Landero, D¡rector General de Servicios Urbanos, Vocal; C.
Alfonso López Sandoval, D¡rector de Serv¡c¡os Urbanos, Suplente del Director General de
Servicios Urbanos, Lic. Natanael Florentino Luengas Lópe4, Director de Atención y Desarrollo a la
Juventud, Suplente del Director General de Desarrollo Social y Humano, Vocal; Lic. Mario Alberto
Juárez Corona, Director General Jurídico, Vocal; Lic. Pedro Pablo Avila García, Director de
Contenc¡oso y Consult¡vo Jurídico, Suplente del Director General Jurídico, Vocal; Lic. Rosalinda
Moyeda Montes, Coordinadora de Fomento a la Gobernabilidad, Suplente del Director General de
Gobierno, Vocal; L.C. Miguel Angel Gut¡érrez Herrera, Contralo lnterno, Asesor; L¡c. Alma Celia
Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y Administrativa, Asesora Suplente; todos
reunidos con el objeto de celebrar la Décima Primera Sesión Ordinaria 2015 del Subcomité de
Obras Públicas
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El L¡c. Joaquin Meléndez Lira, en representación de la C. Marfa Antonieta Hidalgo Torres, Jefa
Delegacional en Alvaro Obregón y Presidenta de este Órgano Colegiado, dirige unas palabras de
bienvenida a los presentes para celebrar la Décima Primera Sesión Ordinaria 2015 del Subcomité
de Obras Públicas, y consulta al Secretario Técnico la existencia del quórum para realizar la ¡

llY------------::--:.::-:-:::--:------------::-:::..::.:-.-----::-::-----:-.:-------.-:--:--:-----:--:-::--. I
I

'l.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum.--- 
|

::__._::::::_:::__::_::--::-______________:--::-::-:------------------::-------:-:::-----::----:----- |
N

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, informa al Presidente Suplente que de acuerdo \
al registro de asistencia llevado a cabo previamente, existe el quórum reglamentario para celebrar \
la presente sesión, por lo tanto los acuerdos que se tomen en la misma serán legalmente válidos. \
::.::.11U:_1.::::l_:::.:T.::_:.::vL:.1:Tr:'_...._._......_...__..-.-...-.... 4

____t \ I .

El Lic. Joaquín Meléndez L¡ra, Presidente Suplente, man¡fiesta que en virtud de lo anterior se dará Y
lectura a los puntos que conforman el orden del día.------ --- /

2.- Lectura y aprobac¡ón al Orden del Dfa.
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1 .- Lista de Asistencia y Declaraioria de Quórum.

2.- Lectura y Aprobación al Orden del Día.

3.-Actas Firmada.

3.1 .-Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria 2015.

3.2.-Acta de la Novena Sesión Ordinaria 2015.

4.-Aprobación de Actas.

4.1 .-Acta de la Décima Sesión Ordinaria 2015.

s.-Listado de casos para su aulorización.

5.1 .-Presentac¡ón de casos.

N
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6.-Control y seguimiento de acuerdos.

6.1 .-Seguimiento de acuerdos.

7,-lnformes.

7.1.-Evolución del gasto de inversión para obra pública en bienes del dominio público.

7.2.-lnformes de avance físico para obra pública en bienes del dominio público.

8.-Asuntos generales.

8.1 .-lnformes de los subcomités técnicos de coordinación.

8.2.-Oficios de designación del presidente suplente del Subcomité de Obras Públicas.

El Lic. Joaquin Meléndez Lira, somete aprobación el Orden de día para lo cual les pido que

que estén a favor lo manifiesten levantando la mano, en contra, abstenciones, se aprueba
unanimidad el Orden del día, y sede la palabra al Secretado Técnico.
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3.- Actas Firmada.

Dando continuidad al Orden del Día el lng. Abel González Reyes; Secretario Técnico, indica que
en el punto número 3.1 de nuestra carpeta, correspond¡ente a las actas firmadas para esta
ocasión se presenta el Acta de la Novena Sesión Ordinaria 2015 la cual ya está debidamente
formalizada, y Pregunta si existe algún comentario al respecto, al no haber comentarios
contiñuamos con el punto numero cuatro

Delegación Álvaro obregón '0
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Secretaria Técnica

4.-Aprobacion de Actas.

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio numero veinte de
nuestra carpeta encontramos el indicativo número 4.1 que conesponde a la Aprobación de Actas y
para esta sesión se presenta el Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria 2015 la cual ya cuenta
con las correcciones que nos hic¡eron llegar, y pregunta s¡ hay comentarios al respecto

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martinez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Adm¡nistrativa, Asesora Suplente; manifestando que se acaba de hacer la revisión del acta toda
vez que nuestro oficio se envió el día de ayer, ya fue considerado solamente hubo un pequeño
cambio que hay que ajustar

\*

Toma la palabra el lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico,
cambio que ind¡ca y pregunta si existe otro comentario al respecto,

manifestando que ya esta el
al no haber mas comentarios

continua con el desahogo de la sesión.

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio número 29 de nuestra
carpeta en donde tenemos el punto 4.2 correspondiente al Acta de la Décima Sesión Ordinaria
2015 que al igual que el punto anterior fue enviada en tiempo y forma y en el caso de que hub¡eran
hecho algún comentar¡o o corrección ya se contempla en la misma y se somete a cons¡derac¡ón
del pleno, pregunta si existe algún comentario al respecto, al no haber comentar¡os al respecto se
procede a pasar ambas actas para sus firmas correspondientes y pasamos al punto número 5 de
nuestra carpeta

5.-L¡stado de casos para su autorización.
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El lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manif¡esta que en el folio numero cuarenta y tres
de nuestra carpeta tenemos el punto numero 5.1 conespond¡ente a listado de casos para su
autorización, para esta sesión no aplica por que no hay casos que presentar, pregunta si existe
algún comentario al respecto, al no haber comentarios se cont¡nua con el desahogo del punto
numero 6.

6.-Control y seguimiento de acuerdos.

El lng. Abel Gonzales Reyes, Secretar¡o Técn¡co, manifiesta que en el folio cuarenta y cinco de
nuestra carpeta se presenta el punto numero 6 correspondiente al Control y Seguimiento de
Acuerdos, y en el folio cuarenta y siete tenemos en el formato de control y seguimiento de
Acuerdos el correspond¡ente a lo establecido en la Prime¡a Sesión Ordinaria 2015, el número de
Acuerdo es el 00't/2015, se refiere a: "La Dirección General de obras y Desarrollo urbano
realizaran la actualización del Manual de lntegrac¡ón y Func¡onamiento del Subcomité de Obras
Públicas con sus respectivos formatos, el área responsable es la Dirección General de Obras y
Desarrollo urbano, el segu¡m¡ento sigue marcando como pend¡ente y el avance es del 60%, es
¡mportante mencionar que en la orden del Día del comité central de obras ya aparece como
punto para ser d¡scutido en el pleno, nuestro Manual de lntegración y Funcionamiento, lo pasaron
hasta el día de hoy, la vez pasada consideramos que lo iban a subir, no fue así, ellos decidieron
subirlo hasta esta Sesión; ya
día de hoy más tarde vamos
Manual y ya quede aprobado

está en la Orden del Día aquí la tenemos por si la gustan checar, el
a acud¡r al Comité Central de Obras para hacer la presentación del \

\-

\¡
K

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martinez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que el mes pasado se comentó esta misma
situación que ya estaba para aprobarse ese día, prec¡samente el día de la Sesión Ordinaria
Delegacional que se iba a presentar para su aprobación en el Gomité Central esé mismo día.----

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que se presentó,
inclus¡ve les dimos copia del oficio de envío al comité central pero ellos decidieron pasarlo para
esta ses¡ón y entonces bueno nos programaron para esta y ya aparece en la Orden del Día el
punto correspondiente en donde nosotros vamos a hacer la expos¡ción de nuestro Manual de
lntegtación y Func¡onamiento y esperamos que hoy no haya problemas que hoy m¡smo quede
aprobado ellos mismos nos lo hacen saber a través de un oficio en donde nos dicen que quedo
aprobado, hoy se expone y hoy mismo se vota y luego ya nada más por oficio nos lo hacen I

aprobado. Pregunta si existe algún otro comenlario al respecto, al no haber más
cont¡nua con el desahogo de la sesión pasando al punto numero 7.

@l l,.q*o!r*
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7.- lnformes.

El lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio numero cuarenta y
nueve de nuestra carpeta encontramos el formato correspondiente a la Evolución del Gasto de
lnversión para Obra Pública en Bienes del Dominio Público y como acostumbramos se presenta la
información del área de Obras y la de Servicios Urbanos, y pregunta si existen comentario al
respecto.

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoria Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que la Contraloría lnterna hizo la revisión de la
evolución presupuestal contra los formatos que están presentando encontrando algunas
diferencias, algunas son mín¡mas, son de pesos, pero-hay una que s¡ es sign¡ficativa en la
Act¡vidad lnstitucional 227 que es la de Construcción y Ampliación de la lnfraestructura de
Desarrollo Social manejan un or¡ginal, de cero; sin embargo, en la evolución presupuestal que se
t¡ene tenemos que es de $11,728,472.00 y adicional en esa actividad pues vienen los
$50,000,000.00 que corresponden al FAIS que bueno sabemos que no se han comprometido, no
se ha ba,jado pero tampoco están cons¡derados, lo importante sería lo de origen que si traen que
es de $1 1 ,728,472.00 que corresponden al FAFEF eso es por lo que corresponde a esa actividad
inst¡tuc¡onal.

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que si podría
repetir cual es la actividad instituc¡onal.---

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Adm¡nistrativa, Asesora Suplente; manifestando que es la Actividad lnstitucional 227 denominada
Construcción y Ampl¡ac¡ón de lnfraestructura de Desarrollo Social; asimismó, tenemos en la
Activ¡dad lnstitucional 223 que corresponde al Area de Servicios Urbanos una diferencia en el
modificado y en el comprometido es la actividad de Alumbrado Público y tienen registrados
$82,318,023.43 y en la evolución traemos $82,905,464.43 es decir que hay una diferencia de
cerca de $600,000.00 que no ub¡camos y en el comprometido se registran $82,167,168.45 y en la
evolución tenemos un reporte de $82,754,809.45 es decir hay una diferencia de arriba de
$500,000.00 en el comprometido.

\
\

V

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que
nota y lo revisamos para checar en que cons¡ste la diferencia, porque
esta información en las evoluciones que nos dan pero a lo mejor hay alguna

nosotros
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puntualizamos y si es necesario y usted considera prudente que nos reunamos para checarlo con
mucho gusto lo haríamos.---

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrat¡va, Asesora Suplente; manifestando que sí, porque todavia queda pendiente lo del
mes pasado, que si bien es cierto nos acercamos con el área financiera y nos explicaron algunas
cosas pero no tenemos soporte de las diferencias.-

el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que si el área
quiere hacer un comentario al respecto o formalizamos una reunión que quede

como acuerdo

Toma la palabra el Lic. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General de Administración, Vocal,
manifestando que sería conven¡ente formalizar una reun¡ón en la próxima semana pues tenemos
que ir viendo que tenemos ampliaciones y derivado del cierre ha habido mucho movimiento en el
presupuesto, entonces deberíamos de tener una reunión con el fin de conciliar con el área de
obras y aclarar los temas que tenemos pend¡entes.---

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que si no hubiera
ningún inconveniente nos pondríamos de acuerdo con el área de finanzas y le hacemos la
invitación para ver la fecha en la que tengan tiempo, porque ahorita la verdad somos honestos en
el sentido de que estamos en el cierre y s¡ tenemos bastante trabajo pero trataremos de que fuera
a más tardar el miércoles de la próxima semana, nos ponemos de acuerdo y les hacemos la
invitación para revisar esta parte queda como acuerdo para hacer la reunión, y pregunta si existe
algún otro comentario al respecto, al no haber comentar¡os se continua con el desahogo de la
seston.

El lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el fol¡o numero 53 de nuestra
carpeta en donde tenemos el punto 7.2 correspondiente al informe de avance físico para obra
publica en bienes del dominio publico, aquí estaríamos registrando toda la contratación que
tenemos con fecha de corte el 31 de Octubre del 2015, pregunta si hay algún comentario al
respecto

Tomá la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y,

que se registra un número ¡mportante de contratos que ya están al 100% y qu{ el

¿3
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Tomá la palabra
correspond¡ente

\r
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\
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avance financiero está al 0%, señalaron que el proceso de l¡berac¡ón se por parte

Adm¡nistrativa, Asesora Suplente; man¡festando de ¡gual forma que el mes pasado se
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Finanzas ha sido lento; sin embargo, es un poquito reiterar nada más que seguimos observando
el m¡smo número, se comentó que ¡ba a haber una liberación de recursos; todavía no se observa,
tentat¡vamente se ve la misma cantidad de contratos sin avance y eso si me gustaría ir verificando
esa evolución tanto en el recurso que va llegando como reflejado en los contratos que se están
pagando; asimismo, en el reporte total tanto de contratos de las Dirección General de Obras y de
la Dirección General de Servicios Urbanos no corresponde el total del contratado contra el
comprometido en su evolución financiera y tampoco su ejercido contra su pagado entonces ahí,
no están siendo congruentes contra sus mismos formatos entonces hay que hacer una revisión de
lo que está ya por contrato, lo contratado obviamente tiene que corresponder contra lo
compromet¡do y las estimaciones pagadas contra lo ejercido y no corresponden y solamente
estamos anal¡zando obra por contrato no estamos aquí considerando obra por administración.---

Toma la palabra el lng, Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que se revisa y
hacemos los comentar¡os y las correcciones correspondrentes haciendo hincapié que la fecha de
corte es al treinta y uno de Octubre

Delegación Alvaro obregó n Z 4
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Toma la palabra la L¡c.
Adm¡nistrativa, Asesora

Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de
Suplente; manifestando que rev¡samos contra el

Auditoría Operativa y
cierre de Octubre, no \.

\

revisamos el actual.

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, man¡festando que nos
acercamos con ustedes para hacer las aclaraciones correspondientes, llevamos nuestras
relaciones de contratos contra lo que les hemos enviado que real mente este firmado y
comprometido al treinta y uno de Octubre y verificamos todos los contratos de eso no habría
mayor problema, lógicamente también dependería del cuadro que hagamos contra las evoluciones
para que entonces estén amarrando todas las cosas, no se si hay inconveniente en que hagamos
primero el amarre de las evoluciones que veamos cuanto tenemos y entonces ya nos pasamos a
la contratación porque nuestras contrataciones dependen del dinero que se tenga y ese se refleja
en las evoluciones, entonces el compromiso que estábamos haciendo para checar las evoluciones
que nosotros les avisaríamos sería a mas tardar el próximo miércoles y entre jueves viernes de la
próx¡ma semana ya estaríamos amanando la parte de los contratos, no se si hubiera algún
problema, no, lo tomamos también y lo dejamos como acuerdo para revisar tanto las evoluciones
como la parte de la contratación, si hubiera algún olro comentar¡o al respecto, al no haber mas
comentarios pasamos al siguiente punto

8.-Asuntos generales.

4
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El lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que pasaríamos al punto numero
8 de nuestra carpeta correspondiente a Asuntos Generales, en el folio numero noventa y uno de
nuestra carpeta tenemos el punlo 8.1 conespondiente al lnforme de los Subcomités Técnicos de
Coordinación, a la fecha las Areas no han env¡ado información por lo que no se presenta, si
hubiera algún comentario al respecto, al no haber comentarios pasamos al punto 8.2.----------------

El lng. Abel Gonzales Reyes, Secretar¡o Técnico, manifiesta que en el folio noventa y dos de la
carpeta tenemos el punto 8.2 correspondiente al oficios de designación del presidente suplente del
subcomité de obras públicas para conocimiento de todo el pleno, y que lo esta pres¡diendo ya el
Lic. J^oaquin Meléndez Lira, Jefe de la Ofic¡na de la Jefa Delegacional, si existe algún comentario
al respecto

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subd¡rectora de Auditoria Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que en Asuntos Generales queremos hacer
énfasis en dos temas que la Contraloria lnterna considerá como importantes uno es que traemos
un compromiso que derivó de la Sesión del mes pasado que fue remitir o presentar en este comité
los convenios que se c¡taron en la relación de contratos en relac¡ón a la ampliación de plazo y

obviamente de recursos de dos contratos y a la fecha no se han presentado, ni el día de hoy se
presentaron y tampoco se hicieron llegar a la Contraloria lnterna.------

Toma la palabra el lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que se toma nota y
lo hacemos llegar a la brevedad.

\

N{.q

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoria Operat¡va y

Admin¡strat¡va, Asesora Suplente; manifestando que el otro tema es el FAIS, la Secretaria de
Finanzas emitió la circular de cierre y ya estamos entrando al último mes prácticamente del

Ejercicio del Gasto y es un recurso Federal de mas de $50,000,000.00 y no se ha formalizado
realmente nada de este recurso, los tiempos tanto para hacer la formalización presupuestal como

la parte de obra pues se va complicando cada vez mas por lo que necesitamos que nos informen
que es lo que está pasando con el recurso; cuál es el estatus, qué traba.ios se han hecho, si bien

es cierto que la Contraloría lnterna participó en Subcomité de inicio en la instalación para el FAIS,

pero no se ha tenido ningún otro t¡po de pronunciamiento o de avance que tengamos

l
Iconocimiento.

\
\

{

Tomá la palabra el Lic. Rene Antonlo Crespo Díaz, D¡rector General
manifestando que el tema del FAIS es un tema que traemos amarado con la

nistración.
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que cumplir con una serie de criterios, lineamientos y reglas de operación, se trabaio
evidentemente no se refleja en este Subcomité derivado a que en el mes de Noviembre de
acuerdo al oficio de cierre se fueron trabajando y cerrando temas que estaban abiertos con la
propia Secretaria de Finanzas, el recurso ya se pudo aplicar, ya lo tenemos ya también entiendo
que los convenios están trabajados.

26

Toma la palabra el lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, manif¡esta que las suficiencias
están otorgadas al cien por c¡ento los convenios están trabajados

Toma la pala palabra el Lic. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General Administración, Vocal,
manifpstando que estamos cumpliendo con los tiempos que nos permite la operación de acuerdo a
todas las problemáticas que tenemos con la propia área de Finanzas o con SEDESOL, pero
estamos cumpliendo.

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoria Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que la parte de Contratación no se ha puesto en
la mesa.---------

Toma la palabra el lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que pudiéramos
entregar la relación pues como son convenios y aqui no manejamos obra que no sea pública
porque habrá que recordar que se paga con la partida 4000 y son Ayudas Soc¡ales entonces
nosotros no lo registramos porque no es Obra Públ¡ca en Bienes del Dom¡nio Público, es Obra
Publica en Bienes Privados ha partir de la partida 4,000 Ayudas Sociales, pero bueno nosotros lo
que podemos hacer es emitir un documento en el cual se registren el numero de convenio de cada
uno de los contratos que ya se tienen a la fecha formalizados con su sufic¡encia autorizada y el
recurso aterr¡zado, porque en los formatos que presentamos trabajos que se amparen desde la
partida 2,000 hasta la 5,000 solo registramos los de la partida 6000, pero si lo pudiéramos
presentar desde luego

Toma la palabra la Lic, Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoria Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que el año pasado sí se reportó esa obra como
parte de la evolución que ustedes presentaron de los recursos asignados al área.------

Toma la palabra el Lic. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General Administración,

\
'LJ-.'
\l \J-/

\

manifestando que ese oaso fue pgrque en el FAI§ del año pasado hubo
6000 y en este caso todo se va a un cap¡tulo que no se reporta en este subc
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Toma la palabra L.C. Miguel Angel Gutiérrez Herrera, Contralor lnterno, Asesor; manifestando que
si todo el FAIS va a ser para la partida 4000.

Toma la palabra el lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretar¡o Técnico, manif¡esta que obra en la 4,000
y supervisión en la 3000.---

\

§"et

r

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano
Adm¡n¡strativa, Asesora Suplente; manifestando
la evolución presupuestal en el Capítulo 6000

Martínez, Subdirectora de Auditoria Operativa y
que sin embargo el recurso sigue apareciendo en

Toma la palabra el
manifestando que al

Lic. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General Administración, Vocal,
mes de Octubre, si porque se afecto en el mes de Noviembre por eso en este

reporte no aparece.

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoria Operativa y
Adm¡n¡strat¡va, Asesora Suplente; man¡festando que en este reporte aparece en el Capítulo 6000.-

Toma la palabra el lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que esa es la parte
que quisiera puntualizar precisamente en la relación de la evolución algún otro monto que
estuviera a lo mejor v¡sto en la 6000

Toma la palabra el Lic. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General Administración, Vocal,
manifestando que hay varios montos que van dentro del 4000 son montos ¡mportantes que están
ligados al 4000 que no se reportan en el Comité, entonces si habría que hacer una mesa de
trabajo para hacer la revisión y hacer las precisiones necesarias de la evolución.-

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoria Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que tenemos algunos otros fondos que todavía no
se detectan avances

Toma la palabra el Lic. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General {d inistración,
manifestando que con todo gusto lo podemos revisar para que tengan el avai ustedes.

ocal,
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Toma la palabra L.C. Miguel Angel Gutiérrez Herrera, Conlralor lnterno, Asesor; manifestando que
ya se viene el cierre de Auditor¡as de la Función Pública que le hicieron al Fondo de Cultura
entonces me comentaban los audiiores de la Función Pública que no les fue proporcionada
documentación alguna por parte de la delegación.--

Toma la palabra el Llc. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General Admin¡stración, Vocal,
manifestando que los antecedentes están al grado de que tuvimos un oficio de cierre donde nos
not¡ficaron algunos de los temas que ellos habían tomado como observac¡ones o
recomendaciones, se contestaron y bueno existe la evidencia de que nosotros dimos seguimiento
puntual al tema, si quiero comentar que desafortunadamente tanto en la Secretaria de la Función
Pública como en la Auditoria Superior de la Ciudad de Méx¡co y la Auditoria Superior de la
Federación nos requieren muchas veces información previa para los trabajos de la Auditoria o nos
piden ¡nformación por oficio para atender algunos temas que ellos nos indican se las hacemos
llegar a sus áreas y de repente nos dicen que no les llego, no le tienen, mas sin en cambio
tenemos la documentación y la evidencia de que nosotros contestamos en tiempo y forma, se
trabajo con ellos, se hicieron un par de reuniones, se contesto iodo lo que ellos nos solicitaron y
quizás tengan algunos elementos volando porque a lo mejor no les llego en tiempo y forma la
información, la Secretaria de la Función Pública atendió én un espacio del Gobierno del Disfito
Federal donde tuvimos las reuniones para la notificación del cierre y nos solicitaron que les
contestáramos o que les subieramos la contestación nosotros al Edificio de la Secretaria de la
Función Publica si no mal recuerdo, y puedo comentar que hay evidencia de que cumplimos en
tiempo y forma

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoria Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que seria ¡mportante que nos marquen cop¡a de
conocimiento de los oficios con la relación de lo que se les envía porque como se supone que es
una auditor¡a en conjunto y nos p¡d¡eron a nosotros que emitiéramos opinión o comentar¡os
respecto a sus observaciones pero realmente no fue una auditoria conjunta fue individual por parte
de la Secretaria de la Función Pública; la Contraloría lnterna apoyó en la emisión de oficios de
requerimiento de información; sin embargo, realmente el trato fue d¡recto Delegación con
Secretaria de la Función Publica nosotros nos mantuvimos al margen. El ofic¡o por parte de la
Contraloría lnterna a la Delegación nunca se contestó a la Contraloría lnterna, efectivamente
porque ya le había contestado directamente a la Secretaria de la Función Pública pero no nos
enteramos

\

\r.q
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lToma la palabra el Lic. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General
manifestando que le gustaría que la permitieran hacer una revisión al

Vocal,
que

11
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emitimos a quien le mandamos copias porque hay aud¡tor¡as que de repente nos avisan de un día
para otro que se va a llevar a cabo la apertura en la Contraloría General y no lo hacen tampoco
por el conducto adecuado sabemos que la forma en que están aperturando las auditorias no son el
mejor proced¡miento que estén hac¡endo y nosotros tenemos que ir recomponiendo lo que muchas
veces las propias auditorías e*ernas que nos dan no nos permiten generar un procedimiento
para ver de qué manera se va a llevar a acabo prueba de ello es que haóe poco citaion al Director
General de Obras con el enlace de la propia área de administración y nos avisan de un día para
otro. no existen de repente los ofic¡os o los tiempos necesar¡os más siñ en cambio en esta muy en
particular yo sol¡citaría que nos permitan revisar porque si no mal recuerdo la Contraloría General
fue el enlace entonces debimos de haber emitido copias de los oficios más sin en cambio lo
revisamos y vemos lo que no se les haya entregado y lós retroalimentamos pero s¡ hemos tratado
de tener mucho cuidado de hacerles saber a uÁtedei el tema de lo que trabmos en aud¡torias lo
rev¡samos y los ponemos al coniente para que ustedes tengan el conocim¡ento

Toma la palabra L.C. Miguel Angel Gutiérrez Herrera, Contralor lnterno, Asesor; manifestando que
tengo entendido que se van a firmar ras actas er viernes no sé si ya ies notificaron ras
observaciones del Fondo de Cultura y Deporte.--__

Toma la palabra el C. Rene Antonio
manifestando que nosotros ya firmamos.

Crespo Díaz, Director General Admin¡strac¡ón, Vocal,

Toma la palabra L.C. Miguel Angel Gutiérrez Herrera, Contralor lnterno, Asesor; manifestando que
las observaciones. --------------

Toma la palabra el C. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General Administración, Vocal,
man¡festando que ya de hecho nos sor¡c¡taron que contestáramos, porque no me pármiten hoy
mismo hacemos una revisión y les decimos en qub estatus estamos nosotros.

de
de

Vocal,
cierre

Toma la palabra L.C. Miguel Angel Gutiérrez Herrera, Contralor lnterno, Asesor; manifestando que

?919y".!o. nos mandaron precisamente las observac¡ones para generar una opinión pero yo no
sabla que ya la sabían firmado me habÍan dicho que apenas iban a citar a los iuncionarios de la
delegación a que se llevara a cabo la f¡rma de dichás obiervaciones._

Toma la palabra el C. Rene Antonio Crespo Díaz, Director General Adm
manifestando que lo reviso el día de hoy y le piebiso bien, pero si tuvimos una re

Y

ry
ItI

I

en la Secretaria de Obras en donde noii¡erbn las observáciones que hay la

\--

óz
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contestación.

f.oT?.1" palabra L C. Miguel Angel Gutiérrez Herrera, Contralor lnterno, Asesor; manifestando que
si del Fondo de Cultura.----

Toma la palabra el C. Rene
man¡festando que es del 2014.

::::::--:-:--:::::-:._:_:__:::::_::_:::_-:__:-_:::-- §
|1]1T- :::::-_-?::::-_?l:::,. Generar Administración, Vocar, (

\

Toma la palabra LC. Miguel Angel Gutiérrez Herrera, Contralor lnterno, Asesor; man¡festando que \t"son recursos 201s.------------ ---__-_-----_____--___-_]-__ N
^ñ\\

\
l":l^]? t:l"Ora el C. Rene Antonio Crespo Díaz, Director cenerat Administración, Vocat, \
T::lf"_:!ry",qreporesoyocomentotraemosdos er2014yer 2o15,eser 2015er quetraeer rnq.
Kene que es la que aperturaron de una forma equivocada.__- ---____---____-_-----___:_ t

-_--.::-_____-:::__:-:_::.:_-.:__:--:.-' -- I ^
roma ta parabra et rns. nene A;;;;;;;;;;;;;i;; ó;;;;;il;ilñ,;;;i;;é;;i;; llObras y Servicios Urbanos, Vocal; manifestando que s¡ llego muy ráp¡do.-------------__-:-__:__:--:-: U

il;:;;Eiiiñ .i;iq;;E;;i¿;il;;;;;;;i;;ili;;;;;;;;;;;;;;;;;:;;; )
:.:1.9i:.:-::l-: lT-:..19:.19.1.?!t t:::.:tr.l::l:_:.::.T_lTTti:,::::__t___::.._.._:__. _.__./ti ,,

lTg ]? palabra el c. Rene.Antgnio crespo Díaz, Director cenerar Adm¡nistrac¡ón, Vocar, /
manifestando que esa notif¡cación fue demasiado exprés no fue el conduclo adecuado v no ha \habido mucha claridad sobre ro que nos p¡den y res entregamos ros tiempos qr" no. ánl vI \y.hasta el momento no he sido notificado y ei que yá está notificado es el lng. ilen¿'nr¡as, pres llléó (-en un momento muy equivocadamente no porque no ra pueda desah-ogar, p"..o si 

'porqr" ""t )
conducto que le damos siempre en la delegación para darle una buena atención es atráves de
cómo nos han indicado, pero lo rev¡samos / les infbrmamos además esa aud¡toria ustedes no la 

^notificaron.---- -_--___-__-:-:_____-_--: l)
tl

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Mañínez, Subdirectora de Aud¡toria ooeratva v I
Admrnistrativa, Asesora suprente; manifestando que son correctos sus comentar¡o., poi".ilg. j /detatte, tenemos que cerrar algo que no tenemos conocimiento.__ --_a_r___-__---l-_r___ 

I
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Toma la palabra el lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, preguntando si exisle algún otro
comentario al respecto, al no haber comentarios al respecto le informa al pres¡dente suplente que
se han agotado los puntos del orden del día.

El Lic. Joaquín Meléndez Lira, Presidente Suplente del Subcomité de Obras Públicas da por
concluida la Décima Primera Sesión Ordinaria 2015 del Subcomité de Obras Públicas del Órgano
Político Administrativo en Alvaro Obregón, siendo las 12:55 horas del día de su inicio,
agradeciendo a los miembros del Órgano Colegiado y a los ¡nvitados su presencia. Con esto se da
por terminada la presente Acta, la cual es firmada de conformidad al calce y rubricada al margen
por todos los que en ella intervienen.

J1

CONSTE.
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v
DIRECTOR DE SERVICIOS URBANOS
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